



令和7年度 学校便り5月号

うわぼ

明るく 正しく たくましく
湧水町立上場小学校 5月26日発行

修学旅行を終えて

校長 中島 保男

5月16日に梅雨入りし、雨粒が新緑に映える季節となりました。九州南部が沖縄や奄美地方よりも早く、全国で最初に梅雨入りとなるのは1951年からの統計史上初めてのことだそうです。

早いもので新年度がスタートして1か月半が過ぎました。不安げな1年生に上学年の子どもたちが声をかけたり、手伝ったりするなど、ほぼ笑ましい姿がたくさん見られた4月でした。

さて、5月14日から5月16日にかけて、5・6年生の修学旅行を皮切りに、1年から4年の生活科・社会科見学などの学校行事を行いました。各行事とも、天候に恵まれ、計画していた活動を無事にすることができました。



私は5・6年生と一緒に、1泊2日の熊本の修学旅行に行ってきました。歴史の重みを感じながら歩いた熊本城、自分たちで調べて選んだお店での食事や路面電車を利用して、「ルフィ像」や「くまモンスクエア」を巡った自主研修、友達とワクワクしながらアトラクションを楽しんだグリーンランドなど、どれも事前に学習して決めた計画通りに実施することができました。普通の学校生活では味わえない特別な経験ができ、子供たちにとって素敵な思い出になったことだろうと思います。今後、この経験を生かし、高学年として、たくさんの場面で活躍してくれることを期待しています。

これから梅雨本番を迎えます。学校でも子どもたちの体調管理については気を付けていきますが、ご家庭でも十分に気を付けていただきますよう、よろしくお願いいたします。

◆ 1年生を迎える会 ◆

4月22日(火)、「1年生を迎える会」がありました。花のアーチをくぐって入場してきた1年生。にこにこ笑顔で参加してくれました。5・6年生が司会・進行をつとめ、和やかな雰囲気の中で、心こもった歓迎の言葉やプレゼントが贈られました。最後には全校児童でゲームをして楽しい時間を過ごしました。この会で、さらに上場小学校の一員であることを実感できたことと思います。



【新入生と6年生】

◆ 交通安全教室 ◆

4月21日(月)、警察署の方々を招いて、交通安全教室を行いました。1～3年生は、横断歩道の正しい渡り方、4～6年生は、自転車の点検の仕方や安全な乗り方について学習しました。交通ルールを守って安全に過ごしてほしいと思います。



【横断歩道の渡り方】



【自転車の乗り方】

◆ 南極の氷をいただきました ◆

4月28日(月)地域の方のご厚意により海上自衛隊砕氷艦「しらせ」が持ち帰った南極の氷をいただきました。児童は、触ったり音を聞いたりして思い思いに氷を楽しみました。



【氷がとける音を聞く児童】

貴重な氷を提供していただき、ありがとうございました。

◆ 令和7年度のPTA役員です ◆

令和7年度のPTA役員が決まりました。1年間、よろしくお願いいたします。

PTA会長		
PTA副会長		
総務部	部長	副部長
事業部	部長	副部長

◆ 授業参観・学級PTA・PTA総会 ◆

5月1日(木)、令和7年度初めての授業参観、学級PTA、PTA総会に多数の保護者の皆様のご参加をいただき、ありがとうございました。



◆ 鹿児島国際大学生との交流活動 ◆

5月10日(土)、鹿児島国際大学生10人と第1回目の交流活動は、大学生企画のレクリエーション、授業参観、緊急時引き渡し訓練の参観等を行いました。最初は緊張していましたが、交流を通して互いの心の距離が縮まり楽しく過ごしました。今年度は4回の交流活動を予定しています。異世代に対する理解を深め視野を広げたり多様なものの見方・考え方ができるきっかけになると思います。



【交流活動の様子】

6月・7月の行事予定

- 6月2日(月) すこやかデー(～4日)
- 校内人権週間(～9日)
- プール開き 租税教室(5・6年)
- 4日(水) 歯と口の健康教室
- 12日(木) 生活科校外学習(1・2年)
- 14日(土) 土曜参観日、学校運営協議会
上場小いじめ・不登校等防止チーム定例会議
PTA定例会、PTA校区危険箇所点検
- 17日(火) 耳鼻科検診
- 18日(水) 教育健康相談(～28日)
- 20日(金) 栗野小学校との交流学习(栗野小にて)
- 26日(木) スクールカウンセラー来校



- 7月2日(水) スクールカウンセラー来校
- 4日(金) かごしまジュニア検定(5・6年)
- 8日(水) 校内水泳大会(予備日:15日)
学校保健委員会・学級PTA
PTA定例会他
- 12日(土) 親子ふれあいレクリエーション
- 18日(金) 1学期終業式
- 19日(土) 夏休み(8/31まで)